

Aunque de manera general la provincia de [Matanzas](#) evidencia una disminución de COVID-19 en las últimas jornadas, el municipio cabecera eleva su positividad, alertaron hoy las autoridades del territorio durante una reunión del Grupo Temporal de Trabajo para el análisis de la enfermedad.

Luis Wong Corrales, director provincial de Salud Pública, explicó que en la semana en curso se decrece en el promedio de casos diarios de COVID-19 en comparación con la anterior, sin embargo, el municipio de Matanzas refleja una realidad diferente.

En los últimos 14 días el municipio reporta más de 500 casos, la gran mayoría de las áreas de Salud se encuentran con una tasa de incidencia por cada 100 mil habitantes superior a la de la provincia, que es de 147, 4, parámetros que muestran una presencia marcada de la COVID-19.

Hay que insistir en el monitoreo sobre los controles de focos, el pesquisaje en las zonas donde radiquen los valores más elevados de la pandemia e incrementar la cantidad de contactos por pacientes confirmados, dijo.

Wong Corrales manifestó que avanzar en los procesos vacunales resulta vital para todos los municipios, especialmente en la recuperación de personal pendiente de completar esquemas en los territorios de mayor población.

El director acotó que cuentan con el esquema completo 650 mil 769 personas, que representan el 98,2 por ciento del universo a inocular, mientras se avanza también en la administración del refuerzo de Abdala con aún 24 500 dosis que serán aplicadas en las venideras fechas.

Mario Sabines Lorenzo, gobernador de Matanzas, señaló que actualmente el país baja los registros de la pandemia como consecuencia del control sobre la enfermedad, realidad a la cual la provincia no puede estar ajena, hay que trabajar con mayor exactitud en cada proceso para lograr disminuir los casos del llamado enemigo invisible.

*ACN